

NANCY ULLOA

Coordinadora de la Unidad de Comunicación Institucional
 uci@pucesi.edu.ec

Presencia de Monseñor Julio Terán Dutari en nuestra sede universitaria



Monseñor Julio Terán Dutari presidió la misa al cumplir 34 años de vida institucional de la PUCE-SI.

Los eventos académicos y culturales que ha generado la Pontificia Universidad Católica del Ecuador Sede Ibarra han estado matizados por la presencia de diversos personajes nacionales e internacionales. Dentro de esta retrospectiva, uno de los ilustres invitados que no ha faltado es Monseñor Julio Terán Dutari Obispo de la Diócesis de Ibarra, quien ha dejado la apretada agenda de trabajo para atender las invitaciones de la Universidad y dentro de ello se han registrado innumerables intervenciones que han dejado en las mentes de quienes conforman la comunidad universitaria grandes enseñanzas.

La PUCE-SI se ha visto honrada con tan grata presencia en las actividades académicas y religiosas; tal es el caso de los eventos de graduación que ha organizado la Universidad, en donde como punto central ha estado siempre la bendición a los nuevos graduados. Este aspecto deja constancia de la vivencia de nuestra visión con un espíritu católico. No se puede dejar de mencionar la asistencia a los actos programados por el aniversario del fallecimiento del Dr. Fernando Rielo Pardal, Fundador del Instituto Id de Misioneras y Misioneros Identes. La PUCE-SI dedicó una celebración en honor a la labor misionera de este gran pensador como hombre de Dios; con la Eucaristía y la bendición de la imagen “Nuestra Señora de la Vida Mística”.

La Misa fue oficiada por Monseñor Julio Terán Dutari, durante este acto litúrgico manifestó la importancia del trabajo misionero de Fernando Rielo, quien dedicó su vida a transmitir el mensaje de Cristo a la colectividad, basado en brindar amor y caridad a los demás para construir la civilización del amor. Monseñor Julio Terán Dutari en esta ocasión destacó la importancia de que la Universidad cuente con la imagen “Nuestra Señora de la Vida Mística”, para evidenciar la espiritualidad de la PUCE-SI.

Entre los tantos discursos emitidos por Monseñor Julio Terán Dutari se puede rescatar la reflexión realizada en el aniversario de Fernando Rielo cuando refirió: “el problema del mundo es el pecado, por eso Fernando Rielo entendió que el camino para dejar de lado el sufrimiento es evitar el pecado para provocar una vida nueva –y conducirles a la redención-. Fernando Rielo sintió esta vocación para seguir a Cristo Redentor, por eso fundó el Instituto de Cristo Redentor para salir al mundo con actitud misionera y contagiamos todos de ella”.

Sin duda, uno de los actos trascendentales ha sido la llegada de la imagen “Nuestra Señora de la Vida Mística”, Monseñor Julio Terán Dutari destacó durante el acto de bendición que la Virgen tiene un sen-

tido especial para la Comunidad de Misioneras y Misioneros Identes, la calificó como “La Patrona” de la Universidad que desde el lugar que fue ubicada mira a la ciudad para bendecir a nuestras familias... Ella representa la vida mística que enseñó Fernando Rielo dentro del sentido espiritual”, mencionó.

La Universidad guarda en los archivos históricos este aporte católico; así como cada una de las reflexiones de Monseñor Julio Terán Dutari como una contribución a la formación integral que promulga la PUCE-SI.

“Nuestra Señora de la Vida Mística, esto es, Madre de la Vida Espiritual, os ayudará con mano suave y firme para que os enfrentéis, con recto y sereno ascetismo, a la dureza de corazón con que todos nacemos. No olvidéis que el amor comienza en el amor y acaba en el amor. Esta depuración ética de la vis amoris, esfuerzo del amor, es condición indispensable para que recibáis el místico fruto que os guiará, de gracia en gracia, a las más altas cimas de la santidad. Esto sólo es posible si hacéis con María lo que hizo María: observar la tierra desde el cielo más que el cielo desde la tierra” Fernando Rielo.



Inauguración de la Virgen “Nuestra Señora de la vida Mística”.